

今日はお祭りごっこの中(^▽^)/お祭りって楽しいな❤️



「今日はお祭りだよ」「楽しい事いっぱいよ」って先生が言つたの。何が始まるのかなあ❤️楽しみ😊

夏祭りといったら、まずはかき氷🍧 大きいお友だちは、自分で食べられますよ。



テーブルと椅子で食べます。お座りもスプーンの使い方も上手ですね。

あむあむ、いちご🍓のシロップ美味しいね



お口の中が甘くて冷たいの😊

ごっくん! 全部たべちゃった!!



お部屋では金魚釣りをしたよ。あつ❀金魚さんにかわいい❤️お顔がついてた!!

やったあ! 金魚さんゲットしたよ



お隣のお部屋でも楽しい事があったよ。センサリーバックって言うんだって。プニプニする、不思議、、

ちょっとドキドキするけど あたしも触ってみていかなあ!?



ホールでは、くじ引きとヨーヨー釣りがありました。お祭りの出店気分が味わえましたよ。

お姉ちゃんが、「一緒にやろうね」って、手伝ってくれましたよ😊



金魚帽子をかぶって、ヨーヨー釣りしたの。あたしのは、こあらさん、あいちゃんのは、トラさんね

くじ引きでヒモを引いたら、お菓子をゲット!! ゼリーを見つけた、美味しいそう😊



わたしも、うさぎさんヨーヨーとお菓子もらったよ!

お祭りの最後は、お部屋に戻ってもう一度金魚釣り。金魚もお友達も、一緒にタライに入っちゃいました😊

「子どもたちに夏の楽しい経験をして欲しい」との思いから、コロナの感染には十分配慮をして、夏祭りごっこが行われました。祭囃子を聞くと自然にリズムをとる程お祭り大好きな、ひよこさん達。今日の出来事が、少しでも夏の楽しい思い出になってくれると嬉しいです。お土産を持ち帰りましたので、お家でも、お祭り気分を楽しんでくださいね！